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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 01/03/2019 

         L’anno duemiladiciannove, il giorno uno del mese di marzo in Palermo, nella Sala Consiliare della 

sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 104524 del 07/02/2019 ai sensi delle vigenti 

norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di Segretario l’Istruttore 

Amministrativo Mario Sapienza, coadiuvato, nella funzione di verbalizzante dal Sig. Nicolo’ Russo 

Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:38 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale 

risultano essere assenti i Conss.  Buccola, Di Vincenti e Lupo.  

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina scrutatori i 

Conss.  Dentici, Ruggiero e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio. 

Il Presidente – chiede al segretario di dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Il Segretario legge il verbale. 

Alle ore 09:46 il Presidente pone in votazione per appello nominale l’approvazione dei verbali del 

mese di Febbraio 2019 il cui esito è il seguente: 

Presenti  07 

Assenti  03 (Buccola- Di Vincenti – Lupo)  

Favorevoli 07 

Astenuti  00 

Contrari  00 

 

I Verbali sono approvati all’unanimità dei presenti e votanti. 

Il Presidente - prosegue i lavori ponendo in discussione la mozione inserita al punto 6/d dell’O.d.G. 

avente per oggetto “Installazione autovelox Via G.ppe Pitrè superato il civico 219 altezza Cittadella 

della Polizia direzione Boccadifalco”. 

Il Cons. Buonpasso – illustra la mozione riferendo ai presenti che il tratto di strada in esame negli 

ultimi anni è stato teatro di innumerevoli incidenti molto spesso anche mortali, in quanto l’Amministrazione 

non è mai intervenuta nel proporre validi deterrenti a che la strada, specie nelle ore notturne, si trasforma in 

una vera e propria pista da corsa. Non ritiene interventi validi “le bande rumorose o i dossi in materiale 

plastico perchè non sono sufficienti”, l’unico vero e valido deterrente sarebbe l’istallazione di un autovelox, 

che potrebbe evitare i moltissimi incidenti e le perdite di diverse vite umane. Il rammarico grande espresso 

dal Cons. Buonpasso, rimane il mancato intervento dell’Amministrazione che non è stata presente in questi 

anni. 

Il Cons. Tuzzolino – ritiene di dover ringraziare il Collega Buonpasso per aver affrontato questo 

annoso problema e concorda con la mozione per la proposta di installazione di un autovelox, che anche a suo 

parere rimane l’ultima spiaggia e servirebbe a far riflettere tutti gli automobilisti che transitano nella strada in 

oggetto di non trovarsi in una pista da corsa e che con il loro comportamento, specie nelle ore notturne, si 

potrebbero continuare a perdere delle altre vite umane. Infine propone, anche con i Responsabili degli uffici 

competenti di effettuare un sopralluogo per meglio capire le azioni da intraprendere. 

Durante l’intervento del Cons. Tuzzolino, alle ore 09:54 entra il Cons. Lupo e alle ore 09:57 

entra il Cons. Buccola. 

Alle ore – 09:58 Chiede di intervenire nella discussione il Sig. Giammona Matteo, identificato previa 

esibizione della patente di guida cat. A/B – U1N967132N – nato a Palermo il 19/01/1966 e residente in 

Piazza Pietro Micca a Boccadifalco. L’utente inizia il suo intervento, ringraziando tutti per la possibilità 

che gli viene data di poter riferire personalmente della gravissima situazione che si vive, in termini di 

pericolo dell’incolumità compreso il rischio di perdere la vita come già successo in passato. E’ tutto vero!  

Reale! Il tratto di strada, per l’incoscienza di chi la transita, è teatro di continui incidenti che purtroppo 

spesso sono stati anche mortali per cui è importante che il Consiglio intervenga impegnandosi a far installare 
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l’Autovelox anche nella consapevolezza di trovare resistenze sull’installazione presso l’Amministrazione. Si 

deve intervenire con urgenza per la salvaguardia dell’incolumità pubblica. 

Alle ore 10:04 Esce il Cons. Ruggiero. 

Il V.P. Schiera -  concorda con quanto espresso dal cittadino e si dichiara favorevole alla mozione. 

Propone che la richiesta di installazione dell’autovelox riguardi entrambi i sensi di marcia, continua 

proponendo che sia potenziato l’impianto di illuminazione per la sua scarsa illuminazione, in particolare 

nelle ore serali. 

Il Presidente – interviene riferendo la sua consapevolezza del problema e che specie nelle ore serali la 

strada in discussione si trasforma in un vera pista da corsa con i pericoli che ne conseguono per automobilisti 

e pedoni che vi transitano. Dichiara di essere favorevole alla mozione, ma si rimette a quanto decideranno gli 

organi competenti. 

 

Alle ore 10:06 il Presidente, sostituisce il Cons. Ruggiero con il Cons. Buccola nelle funzioni di 

scrutatore e  pone in votazione, per appello nominale, la suddetta mozione, il cui esito è seguente: 

Presenti  08 

Assenti  02 (Di Vincenti e Ruggiero)  

Favorevoli 08 

Astenuti  00 

Contrari  00 

 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Il Presidente – chiede se ci sono comunicazioni. 

Il Cons. Buonpasso - comunica dell’avvenuto sopralluogo, unitamente al Presidente, presso la scuola 

Marinella Bragaglia per problemi inerenti il riscaldamento dei locali. A seguito di un colloquio avuto con i 

tecnici, è stato assicurato che interverranno al più presto. 

Il Cons. Lupo - chiede sia inviata nota alla Rap per lo spazzamento in Via Palmerino alta, da Viale 

Regione Siciliana a Via Due Vanelle. Comunica anche un guasto ad un punto luce nella villetta di Piazza 

Turba e continua avvisando che sono spenti alcuni punti luce in Via Cartiera Grande, fra i civici 2 e 8, per 

questi ultimi riferisce che la AMG aveva assicurato che sarebbero intervenuti, ma ad oggi i punti luce non 

sono stati ancora ripristinati. 

Alle ore 10:12 in assenza di ulteriori comunicazioni il Presidente chiude la seduta. 

  
 

 F.to il Segretario                   F.to il Presidente  

L’Istruttore Amministrativo        (Silvio Moncada)          

        Mario Sapienza    

 

 

 
 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

                                                                              


